

INFORME COMUNICACIÓN MARZO 2023

Publicación de Diario El Norte - 1 MARZO 2023



Mesas de articulación territorial se desarrolló en el cantón Bolívar

Mar 01, 2023 | Imprimir | Email | 0 comentario

El martes en la ciudad de Bolívar, con varias actividades, el Ministerio de Inclusión Económica y Social, de la Dirección Distrital, MIES – Tulcán, desarrolló mesas técnicas de articulación, cuyo objetivo fue identificar los nudos críticos existentes en los proyectos y programas, además de establecer planes de acción que brinden respuestas oportunas.

En la bienvenida a los asistentes, Joffre Pantoja, director distrital del MIES, saludó la presencia de todos los asistentes y Livardo Benalcázar, alcalde del cantón Bolívar; Pantoja en su intervención, hizo un análisis muy detallado acerca de los servicios que presta la cartera de estado, a nivel provincial y nacional, dijo que existe un gran trabajo, lo que no existe es la información correcta de los diferentes medios de comunicación.

Por su parte Livardo Benalcázar, alcalde del cantón Bolívar, quien asistió a la capacitación como invitado especial, agradeció el trabajo coordinado que mantienen en el cantón las dos instituciones, como es el GAD Municipal y el MIESS; hizo énfasis en el apoyo económico que brinda el municipio a los sectores vulnerables, donde la inversión municipal anual, supera ampliamente lo que determina la ley.

Durante la plenaria se presentaron los logros alcanzados en el año anterior, planes de acción implementados de los nudos críticos identificados y se trabajó en mesas por cooperante, donde participaron todos los asistentes.

Finalmente se hizo un levantamiento de problemas (nudos críticos), identificados en los planes, programas o servicios que brinda el MIES.

Publicado en
Bolívar

Etiquetado como
articulación territorial
cantón Bolívar MIES

Valora este artículo

(0 votos)

Visto
35 veces

Publicación de Diario El Centinela- 2 MARZO 2023



Trabajos de mejoramiento al ingreso a San Vicente de Pusir

Mar 01, 2023 | Imprimir | Email | 0 comentario

En la cabecera parroquial de San Vicente de Pusir, avanza sin ningún contratiempo la regeneración urbana del ingreso a esta importante parroquia del cantón Bolívar, la obra tiene un costo de 40.082,47 dólares, más IVA.

Los trabajos se ejecutan gracias a la firma de un convenio interinstitucional, realizado entre el GAD Municipal del cantón Bolívar y la Junta Parroquial de San Vicente de Pusir y sus representantes legales, Livardo Benalcázar, en calidad de alcalde y Luis Espinoza, como presidente del organismo parroquial, respectivamente.

Para regenerar el ingreso de San Vicente de Pusir, se trabaja en el mejoramiento de aceras, bordillos, construcción de graderío para la cancha de pelota nacional, adicionalmente se ubicará mobiliario con letras paisajísticas, bancas, basureros e iluminación ornamental.

La obra está siendo ejecutada por el GAD parroquial rural de San Vicente de Pusir y la terminación de la misma está previsto realizarla en 60 días.

El aporte del GAD municipal del cantón Bolívar para la construcción de la obra, es de 23.642,37 dólares.

Publicado en
Bolívar

Etiquetado como
trabajos
mejoramiento
Ingreso San Vicente
de Pusir

Valora este artículo
☆☆☆☆☆
(0 votos)

Visto
50 veces

Publicación de Diario El Norte- 2 MARZO 2023



Jóvenes se suman al debate sobre las políticas públicas

Compartir en:



En el salón del GAD Municipal del cantón Bolívar, provincia de Carchi el pasado sábado 25 de febrero, se desarrolló el "Encuentro cantonal de jóvenes de Bolívar", con el objetivo de conformar la asociación de adolescentes que pertenecen a La Federación de Asociaciones Comunitarias del Carchi (FEDACC), para garantizar sus derechos e incidir en la política pública, además de capacitar y sensibilizar a los adolescentes en la ley de juventudes.

El evento sobre políticas públicas



Jóvenes y Políticas públicas

Al evento asistieron jóvenes de las comunidades de Cunquer, San Francisco de Villacía, Los Andes, Bolívar, Cuesaca, García Moreno y San José de Tinajillas.

En la apertura del encuentro juvenil, Darwin Melo, dijo que en la jornada de trabajo se va a elegir la directiva cantonal de jóvenes, con la finalidad de conformar posteriormente la ASDEJOC (Asociación de jóvenes del Carchi), donde FEDACC y ChildFund, (organización internacional de protección de la niñez) tienen influencia, para trabajar posteriormente en emprendimientos; en el cantón Bolívar, estamos iniciando con esta actividad, la cual se extenderá a todos los cantones de la provincia, puntualizó.

Los técnicos

Lorena Montenegro, secretaria Técnica del Consejo Cantonal de Protección Integral de Derechos del Cantón Bolívar, fue la encargada de dar la bienvenida a los presentes.

En su intervención recalcó que la unión de varias instituciones hace posible conseguir grandes objetivos y resaltó que el COPIDO-B promueve espacios de participación y fomenta la formación de jóvenes con la finalidad de generar nuevos liderazgos con enfoque de derechos humanos.

La capacitación a los jóvenes

La capacitación a los jóvenes asistentes, estuvo a cargo de Diego Hermosa, de CNII (Consejo nacional para la igualdad intergeneracional), la temática estuvo enfocada en la Ley de Juventudes, con una clara exposición, los participantes entendieron plenamente lo que está dentro de la ley.

Al finalizar la jornada de capacitación se eligió la directiva de jóvenes del cantón Bolívar, la cual quedó conformada de la siguiente manera:

Como presidenta estará al frente Dayana Martínez, como vicepresidenta Andrea Montenegro, secretario: Sebastián Narváez, además se eligió a un vocal por cada comunidad.

Publicación de Diario El Norte- 11 MARZO 2023



La UPEC y el Municipio de Bolívar cierran un proyecto

Compartir en:



La tarde del último lunes, la **Universidad Politécnica Estatal del Carchi UPEC** y el Gobierno municipal del cantón Bolívar, desarrollaron el programa de cierre del proyecto de vinculación, denominado, Capacitación en Ofimática y Excel, soporte técnico y desarrollo de aplicaciones informáticas para la Jefatura de Turismo y Patrimonio del GAD Municipal, fase I

Las autoridades locales

El ingeniero Livardo Benalcázar, alcalde del cantón Bolívar, realizó su intervención dando la bienvenida al personal docente, estudiantes de la Casa Universitaria y participantes de la capacitación, recalco el trabajo mancomunado que han realizado las dos instituciones en beneficio de la comunidad bolivarense, para mejorar conocimientos de los participantes, añadió que se está sacando el mayor provecho del convenio macro que mantiene el municipio con la universidad.

La academia

El PhD Jorge Mina, rector de la UPEC, hizo referencia a la importancia del eje sustantivo de vinculación con la sociedad, puntualizó la importancia de la firma de hace dos años, del convenio interinstitucional, dijo, que se vienen desarrollando varias actividades juntos y en este tiempo se ha demostrado la capacidad y desempeño de las dos instituciones, a la vez que invitó a la autoridad cantonal a seguir trabajando, no solo en la rama de computación, sino con las 14 carreras que tiene la universidad.

Los estudiantes de la UPEC



UPEC

En esta nueva vinculación intervinieron nueve estudiantes de la carrera de computación y 49 participantes aprobaron la capacitación, además, se desarrolló la página web de Turismo y Patrimonio del GAD municipal, se brindó el servicio de soporte tecnológico a la comunidad y soluciones in situ a funcionarios del gobierno local. Cada uno de los participantes recibió certificados por la culminación de la capacitación.

La realidad digital en el país avanza de manera positiva y rápida.

El 76% de la población usa internet activamente. Por su parte, el 98% de los usuarios de redes sociales accede a Internet desde sus celulares.

Esto nos habla de cómo los dispositivos móviles son las principales herramientas para ingresar a Instagram, Facebook, Twitter u otra red social.

Publicación de Diario El Norte- 31 MARZO 2023



Organizan el primer concurso de oratoria para las escuelas de Bolívar

Compartir en:



En horas de la mañana del pasado miércoles 29 de marzo, en el salón máximo del **GAD municipal de Bolívar**, provincia de Carchi, se desarrolló el primer concurso de oratoria a nivel de instituciones educativas del cantón **Bolívar**, cuyo tema fue la prevención del embarazo en adolescentes y la reducción de la desnutrición crónica infantil.

La actividad de carácter cultural fue organizada por el GAD municipal y la **Secretaría Técnica Ecuador** crece sin Desnutrición Infantil, evento que contó con estudiantes de siete Unidades Educativas del cantón, quienes están cursando actualmente el bachillerato.

En la apertura del programa, el ingeniero Livardo Benalcázar, alcalde del cantón Bolívar, expresó un saludo a todos quienes hacen las diferentes instituciones educativas, personal docente y estudiantes, dijo que ésta es la oportunidad para que los participantes demuestren su habilidad y el conocimiento acerca del tema y la capacidad que deben tener para llegar al público.

El **Jurado Calificador** estuvo integrado por el licenciado Julis Arce, concejal del cantón Bolívar, magister Alexandra Pozo, docente del área de lengua y literatura de la Unidad Educativa José Julián Andrade y por el doctor Andrés Narváez, integrante de la Junta Cantonal de Protección de Derechos de Bolívar.

Angie Imbaquingo, de la Unidad Educativa Julio Andrade; Zuliana Cuases, de la Unidad Educativa García Moreno; Karina Ibjúes, de la Unidad Educativa Los Andes; Beyda Julio, de la Unidad Educativa San Gabriel de Piquiucho; Gisela Salazar, de la Unidad Educativa Pusir Grande; Karen Narváez de la Unidad Educativa Monte Olivo y Anderson Sánchez de la Unidad Educativa San Vicente de Pusir, fueron los participantes en el concurso, quienes realizaron una excelente participación. Una vez escuchado la intervención de todos los participantes, el jurado calificador, eligió a quienes ocuparon los tres primeros lugares:

Primer puesto, señorita Beyda Julio, de la Unidad Educativa San Gabriel de Piquiucho.

La segunda ubicación, le correspondió a la estudiante Angie Imbaquingo, de la Unidad Educativa Julio Andrade y finalmente la tercera posición fue para Karen Narváez.

Publicación de Diario El Centinela - 31 MARZO 2023



En Bolívar se desarrolló el espacio de reflexión 'Foro Mujer Palabra'

Compartir en:



El "Foro Mujer Palabra", se desarrolló la mañana del pasado jueves en el salón máximo del **GAD municipal del cantón Bolívar**, en la provincia de **Carchi**. El objetivo fue generar un espacio de diálogo para mujeres, donde confluyen experiencias diversas.

El mismo contó con la presencia de excelentes ponentes y la asistencia de estudiantes y docentes de varias unidades educativas del cantón.

El evento fue organizado por el Consejo Cantonal de Protección Integral de Derechos, su secretaria técnica, licenciada Lorena Montenegro, mostró su satisfacción por contar con la asistencia de todos y saludó a nombre del ing. Livardo Benalcázar, alcalde del Cantón Bolívar, a los ponentes y participantes y auguró una jornada de aprendizaje.

Entre las ponentes estuvieron: la doctora Verónica García, vice prefecta electa de la provincia del **Carchi**; la doctora Jesenia Acosta, una bolivarense, profesional en psiquiatría y docente universitaria en la UTN; la doctora Dalila Calan Flores, activista en derechos humanos y defensa de los derechos socio – económicos de las mujeres; Valeria Lizbeth Montenegro Valencia, es activista en derechos de la niñez y adolescencia, estudiante feminista de Administración Pública en la UPECC; y Diego Hermosa, psicólogo de profesión, además es técnico del Consejo Nacional para la Igualdad Intergeneracional CNII. La moderadora fue Carolina Álvarez de Cooperación Italiana.

Esta actividad forma parte de la agenda presentada por el CCPIDC-B, para su desarrollo, durante marzo, con motivo de la conmemoración por el día Internacional de la mujer.